

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Kollegen

# **Prof. Dr. phil. Hans-Peter Hodel**

(27. Juli 1956 bis 13. Mai 2019)

Hans-Peter Hodel war seit 2005 in verschiedenen Funktionen an der Pädagogischen Hochschule Luzern tätig, zuletzt als Dozent und Fachkoordinator Französisch im Studiengang Primarstufe sowie in der Forschungsgruppe Sprachen und Schrift.

Seine Kollegialität und seine Herzlichkeit werden uns in bester Erinnerung bleiben. Für sein Engagement in der Ausbildung von künftigen Lehrpersonen sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet. Hunderte Studierende durften im Laufe der Jahre von Hans-Peters enormem Wissen und Können profitieren. Seine wissenschaftlichen Arbeiten im Bereich des Fremdsprachenlehrens und -lernens haben zudem nachhaltig zur Förderung der Landessprachen und zur Verbesserung des Fremdsprachenunterrichts beigetragen. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

Wir sind sehr betroffen und sprechen den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus.

PH-Rat, Hochschulleitung, Dozierende, Mitarbeitende und Studierende der PH Luzern

Der Abschiedsgottesdienst findet am Samstag, 25. Mai 2019, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Sarnen statt.